

# Pakar Ungkap Pentingnya Kanker Ditangani dari Berbagai Ilmu Medis

Data studi Global Burden of Cancer Study (Globocan) pada tahun 2018 dan 2020, menunjukkan angka kasus baru dan kematian kanker di Indonesia meningkat sekitar 8,8 persen hanya dalam waktu dua tahun terakhir.

**JAKARTA(IM)**-Perhimpunan Hematologi Onkologi Medik Penyakit Dalam Indonesia Provinsi DKI Jakarta atau PERHOMPELIN Jaya fokus menangani kasus kanker di Indonesia dengan cara multidisiplin.

Salah satunya dengan cara memaksakan The Role of Internist in Cancer Management atau ROICAM yang sudah berlangsung sejak 2012. Kali ini di 2022 digelar ROICAM ke-9, yang fokus untuk menghubungkan disiplin ilmu medis dan pelayanan kanker.

“Kami berharap ROICAM 9 dapat menjadi ajang untuk berbagi ilmu, memperluas jejaring, serta memberikan gambaran akan pentingnya tim multidisiplin dalam tatalaksana kanker,” kata Ketua pelaksana ROICAM 9, Dr. dr. Hilman Tadjoeidin, SpPD, KHOM melalui keterangan persnya, Selasa (4/10).

Selain memperkuat kerja sama antar tenaga kesehatan, pada acara ini juga Perhimpunan berharap ada berkolaborasi dengan segenap pemangku kepentingan terkait masalah kesehatan, termasuk pemer-

intah dan pihak swasta.

“Tidak lupa tujuan terpenting acara ini adalah dapat bermanfaat bagi pasien, keluarga, dan masyarakat luas,” sambung Dr. Hilman.

Acara ini dihadiri oleh Wakil Menteri Kesehatan Republik Indonesia, Prof. dr. Dante Saksmono Harbuwono, SpPD, K-EMD, PhD, dan dr. Dwi Oktavia TLH, M.Epid, selaku Kepala Bidang P2P Dinas Kesehatan DKI Jakarta.

Sejumlah ahli onkologi dari dalam dan luar negeri turut menghadiri acara ini sebagai pembicara. Para pembicara menyajikan topik-topik menarik dan terkini seputar kanker untuk para peserta ROICAM 9.

Adapun beban kesakitan dan kematian akibat kanker terus meningkat di Indonesia. Berdasarkan data studi Global Burden of Cancer Study (Globocan) pada tahun 2018 dan 2020, menunjukkan angka ka-

sus baru dan kematian kanker di Indonesia meningkat sekitar 8,8 persen hanya dalam waktu dua tahun terakhir.

Bahkan, beban kanker global diperkirakan menjadi 28,4 juta kasus pada tahun 2040, naik 47 persen dari tahun 2020.

Seiring dengan peningkatan kasus kanker baru, beban finansial juga memberikan dampak pada pasien, keluarga dan pemerintah.

Kementerian Kesehatan memperkirakan pengobatan kanker sepanjang tahun 2018 mendekati Rp 3 triliun. Angka tersebut naik 30,43 persen dibandingkan dengan tahun 2016.

Tatalaksana kanker yang semakin kompleks membutuhkan kolaborasi berbagai bidang keilmuann untuk mencapai tujuan pengobatan kanker itu sendiri.

Sesuai panduan ESMO (European Society for Medical Oncology) dan ASCO (American society for Clinical

Oncology) yang merupakan pengampu pengobatan kanker dunia, pengobatan kanker saat ini meliputi pembedahan, kemoterapi, radioterapi hingga terapi paliatif yang bertujuan mempertahankan kualitas hidup pasien.

Keseluruhan pengobatan kanker ini membutuhkan tim multidisiplin dalam penatalaksanaannya.

Anggota tim multidisiplin yang menjadi kunci dalam suksesnya pengobatan kanker terdiri dari tenaga kesehatan profesional dari berbagai disiplin ilmu, yang melakukan pertemuan rutin untuk membahas perkembangan pasien.

Peran pemerintah dalam menentukan kebijakan juga memiliki peran yang krusial. Penting untuk mensosialisasikan deteksi dini pada kanker agar pengobatan dapat dilakukan tepat, lebih mudah dan hemat biaya. ● tom

## Pikin Bisa Serang Orang yang Masih Muda

**JAKARTA(IM)**-Dokter spesialis saraf dr Pukovisa Prawiroharjo, SpS(K), Ph.D, mengatakan, pikun tidak hanya pada lansia tetapi bisa menyerang orang yang masih berusia muda. Biasanya terjadi akibat trauma otak setelah kecelakaan, penggunaan NAPZA, atau akibat HIV.

Staf pengajar di Departemen Neurologi FKUI-RSCM itu melalui siaran pers RSUI, mengatakan, orang-orang dapat menanggulangi pikun salah satunya dengan mengenali tanda dan gejala LALILULELO yang merupakan akronim dari Labil (sering labil emosi atau pendiriannya), Linglung, Lupa, Lemot, dan Logika menurun. Selain itu, menanggulangi pikun juga bisa dengan menerapkan formula 4-4-2 untuk menganalogikan persyaratan otak tetap sehat.

Formula ini antara lain bebas empat pengganggu otak yakni zat neurotoksik dan adiktif, penyakit kardiovaskular dan neurotoksik, pengalaman yang merusak otak, serta penyakit otak).

Kemudian empat bahan baku optimal yang dapat menjaga kesehatan otak yakni nutrisi, istirahat yang cukup, olahraga dan aktivitas seni, serta koleksi memori yang bernilai misalnya memilih memori atau pembelajaran sesuai prioritas untuk pengembangan diri.

Menurut dia, sekitar 20 - 30 persen demensia memiliki hubungan dengan genetik, sehingga khususnya orang dengan riwayat keluarga demensia, perlu melakukan deteksi dini. Pukovisa lalu menyebutkan faktor risiko demensia antara lain kurangnya aktivitas dan olahraga, makanan tidak bernutrisi, mengonsumsi alkohol dan rokok dan mengonsumsi obat tidur yang berkepanjangan.

Faktor risiko lainnya yakni memiliki masalah medis yang sudah ada sebelumnya misalnya pernah mengalami kecelakaan, penyakit gula darah, kolesterol dan tekanan darah tinggi. Pukovisa berpesan agar masyarakat tidak menyepelekan lupa serta aktif melakukan deteksi dini keluhan lupa, karena lupa dapat ditangani oleh ahlinya, semakin cepat terdeteksi maka akan semakin baik. ● tom

## Angka Kematian Penyakit Jantung Masih Tinggi di Indonesia

**JAKARTA(IM)** - Tidak bisa dipungkiri, angka kematian akibat penyakit jantung masih terbilang tinggi. Bahkan, penyakit jantung sendiri masih menjadi penyebab utama kematian masyarakat.

“Jantung kan kematian lebih tinggi, bahkan lebih dari Covid-19. Justru jantung ini yang paling banyak membuat masyarakat menderita. Oleh karena itu, saya berharap masyarakat sadar pentingnya mencegah agar tidak masuk rumah sakit karena jantung dan biasakan hidup sehat serta makan teratur,” ucap Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin, kemarin.

Di kesempatan yang sama Ketua Perhimpunan Dokter Spesialis Kardiovaskular Indonesia (PERKI), Dr. Rادیو Prako, SpJP(K) bahw penting masyarakat untuk mengetahui terkait penyakit jantung.

Tidak hanya itu, Dr. Rادیو menambahkan, kampanye ini juga mengajak masyarakat untuk menjaga pola hidup sehat. Apalagi, penyakit jantung pada dasarnya dapat dicegah.

“PERKI melakukan kerja sama jangka panjang dengan GE Healthcare, untuk memberikan berbagai edukasi dan pelatihan. Apalagi ini penyakit bisa dicegah sebenarnya, dengan mengurangi faktor risikonya,” ucap Dr. Rادیو.

Selain itu, di Indonesia sendiri yang juga menjadi masalah yaitu penyebaran dokter spesialis yang belum menyeluruh. Untuk itu, PERKI dengan GE Healthcare dan Kemenkes berusaha

untuk bisa mendistribusi secara merata dokter spesialis jantung di beberapa daerah.

“Jadi kita akan melakukan penyebaran penyakit jantung di Indonesia. Hari ini ada 1.620 spesialis jantung di Indonesia, tapi distribusinya enggak pas, jadi ada beberapa provinsi seperti di Papua Selatan belum ada,” jelas Dr. Rادیو.

Sementara itu, peneliti Pusat Riset Kedokteran Preklinis dan Klinis Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN) Zulvikar Syambani Ulhaq mengatakan salah satu cara untuk menjaga jantung tetap sehat adalah dengan mengonsumsi makanan yang sehat. Diet sehat jantung terdiri dari kombinasi makanan yang berbeda termasuk buah-buahan, sayuran, biji-bijian, kacang-kacangan dan kacang-kacangan.

“Hindari juga makanan-makanan siap saji dan makanan olahan kalengan,” kata Zulvikar, di Jakarta, Senin (3/10).

Agar jantung tetap sehat, Zulvikar menuturkan perlu menghindari makan-makanan asin tapi menggunakan bumbu yang rendah garam seperti kecap atau saus tomat. Zulvikar juga mengatakan rokok dan alkohol juga perlu dihindari atau tidak dikonsumsi karena dapat meningkatkan risiko terkena penyakit jantung.

Ia menuturkan, warga dapat berdiskusi dengan petugas kesehatan jika memiliki risiko tinggi terhadap penyakit jantung sehingga tenaga medis dapat membantu merencanakan modifikasi gaya hidup yang tepat. Jika sudah terdiagnosis dengan hipertensi ataupun diabetes, perlu adanya target perubahan gaya hidup dan pengobatan teratur yang selalu terpantau oleh petugas kesehatan. ● tom

## InternationalMedia

**PEMIMPIN REDAKSI:** Osmar Siahaan  
**PELAKSANA HARIAN:** Lusi J, Prayan Purba.  
**PENANGGUNG JAWAB:** Bambang Suryo Sularso.  
**KORDINATOR LIPUTAN/FOTO:** Sukris Priatmo.  
**REDAKSI:** Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.  
**ARTISTIK:** M Rifki, James Donald, Indra Saputra.  
**SIRKULASI-PROMOSI:** A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.  
**AGEN: JOGJA** (Hidup Agency), **PADANG** (Karel Chandra), **PALEMBANG** (Angkasa), **SOLO** (ABC), **BELITUNG** ( Naskafa Tjen). **PANGKAL PINANG** (Yuliani, John Tanzi), **BALIK-PAPAN** dan **SAMARINDA** ( Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), **MAKASSAR** dan **MANADO** (Jefri/Meike, Jemmy), **TARAKAN KALTIM** (Ali), **BALI** (Swasti), **PEKANBARU** (Bob), **LAMPUNG** (Kartika), **SURABAYA, MEDAN** dan **PONTIANAK**.  
**KEUANGAN/IKLAN:** Citta.  
**BIRO BOGOR:** Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.  
**BIRO TANGERANG:** Johan (Kepala Biro).  
**BIRO BEKASI:** Madong Lubis (Kabiro),  
**BIRO SEMARANG:** Tri Untoro.  
**BIRO BANDUNG:** Lyster Marpaung.  
**BIRO BANTEN:** Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak), Arafik.  
**BIRO LEBAK:** Nofi Agustina (Kabiro).  
**BIRO JAMBI:** Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.  
**HARGA ECERAN:** Rp 2.500,-/eks (di luar kota Rp 3.000,-/eks), Harga Langganan Rp 50.000,-/Bulan.  
**PERCETAKAN:** PT. Internasional Media Promosindo  
**ALAMAT:** Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3  
 Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720  
 Telp : 021-6265566 pesawat 4000  
 Fax : 021-639 7652.  
 Twitter: International Media @redaksi\_IM

## SAMBUNGAN

akan berusaha memenuhi target Presiden Joko Widodo. TGIPF disebut akan segera terjun ke lapangan untuk bekerja mengusut Tragedi Kanjuruhan. “Presiden minta jangan sampai sebelum, ya nanti kita olah. Kan kita ha-

rus menemui, melihat lapangan, menemui siapa yang menyaksikan, siapa yang memberi komando, jaringannya dengan siapa kok bisa jadwal pertandingan yang diusulkan sore kok tetap berubah malam. Itu kan ada

jaringan-jaringan, jaringan bisnis, periklanan, dan sebagainya. Nanti kita lihat,” ungkapnya.

Lebih jauh, Mahfud memastikan bahwa TGIPF akan langsung bekerja dengan menggelar rapat nanti malam. Selanjutnya,

tim akan memetakan dan mengidentifikasi masalah, lalu akan berbagi tugas hingga mendapatkan kesimpulan-kesimpulan. “Ketika bagi tugas itu bisa memanggil orang, bisa mendatangkan tempat karena itu kan banyak

## DARI HAL 1

## Jokowi Minta Tragedi Kanjuruhan...

presidental threshold),” kata Adi, Selasa (4/10). Karena itu, kata Adi, Nasdem harus segera meyakinkan PKS dan Demokrat untuk memetakan koalisi mereka demi mengusung Anies sebagai capres.

Namun, Adi menilai ada kendala yang menanti, yakni penentuan calon wakil presiden (cawapres) yang akan mendampingi

Anies. Menurut Adi, Demokrat berkepentingan untuk memangsa ketua umumnya yakni Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) sebagai cawapres. Karena itu, Adi mengatakan, Nasdem perlu menjalin komunikasi intensif dengan Demokrat perihal cawapres yang akan mendampingi Anies.

Sementara itu Adi menilai PKS terlihat tak mensyaratkan

cawapres dari kader mereka untuk mengusung Anies sebagai capres. “Tapi overall peluang Nasdem, Demokrat, dan PKS tetap besar untuk mengusung Anies sebagai capres di Pilpres 2024,” tutur Adi.

Seperti diketahui, Nasdem telah mengumumkan Anies sebagai capres mereka. Pengumuman tersebut disampaikan langsung oleh Ketua Umum Nasdem

Surya Paloh di Nasdem Tower, Gondangdia, Jakarta Pusat, Senin. “Pilihan capres Nasdem adalah yang terbaik daripada yang terbaik. Inilah akhir Nasdem memberikan seorang sosok Anies Baswedan,” ujar Paloh.

Anies yang hadir langsung di Nasdem Tower pun mengucapkan terima kasih lantaran telah diusung sebagai capres. ● osm

## Anies Berpeluang Besar Diusung...

tertarik untuk mengusung Anies sebagai capres. Hal itu disampaikan Adi menanggapi langkah Nasdem yang baru saja mengumumkan Anies sebagai bakal capres pada Senin (3/10).

“Kalau melihat kecenderungan, terbuka bagi PKS, Nasdem, plus Demokrat yang sudah menjajaki koalisi ini. Tiga partai ini sudah 20 persen (memenuhi

presidential threshold),” kata Adi, Selasa (4/10). Karena itu, kata Adi, Nasdem harus segera meyakinkan PKS dan Demokrat untuk memetakan koalisi mereka demi mengusung Anies sebagai capres.

Namun, Adi menilai ada kendala yang menanti, yakni penentuan calon wakil presiden (cawapres) yang akan mendampingi

korban mendapat roasting dari terlapor selaku stand up komedian,” kata Zulpan.

Zulpan mengatakan, korban tersinggung dengan materi roasting yang dibawakan Mamat. Ada kata-kata yang

menjurus ke pencemaran nama baik. “Dalam roasting tersebut terlapor menggunakan kata yang kurang sopan,” ujar dia.

Atas kejadian tersebut, Brigitta membuat laporan ke SPKT Polda Metro Jaya. Ma-

mat dipersangkakan melanggar Pasal 310 KUHP.

Zulpan menyebut, Brigitta turut melaporkan barang bukti berupa flash disk yang berisikan rekaman video tersebut. ● yan

## Anggota DPR Brigitta Lasut...

diterima Polda Metro Jaya,” kata Kabid Humas Polda Metro Jaya, Kombes Pol Endra Zulpan, Selasa (4/10).

Zulpan menerangkan, kejadian bermula saat Hillary Brigitta Lasut selaku pelapor

menghadiri acara talk show. Saat itu, Brigitta mendapat roasting dari Mamat.

“Pelapor selaku kuasa hukum korban menerangkan bahwa pada saat korban sedang menghadiri acara talk show,

Desa Paratina Kabupaten Kepulauan Sula untuk memamah ikan di sekitar perairan desa tersebut bersama kedua rekan Praka Budiarjo Umasugi dan Ongen.

Saat itu, kedua saksi melihat korban Serda Ahmad Ismil La Hardjilun diterkam buaya dan kedua rekannya berusaha

menjurus ke pencemaran nama baik. “Dalam roasting tersebut terlapor menggunakan kata yang kurang sopan,” ujar dia.

Atas kejadian tersebut, Brigitta membuat laporan ke SPKT Polda Metro Jaya. Ma-

mat dipersangkakan melanggar Pasal 310 KUHP.

Zulpan menyebut, Brigitta turut melaporkan barang bukti berupa flash disk yang berisikan rekaman video tersebut. ● yan

## Jasad Anggota TNI yang Diduga...

seorang anggota TNI bernama Serda Ahmad Ismil La Hardjilun dilihat sudah diterkam buaya dan kedua rekannya berusaha untuk menolong dengan cara memamah buaya tersebut, namun buaya tersebut melarikan diri dengan membawa korban masuk ke

dalam air sampai tidak terlihat,” kata Kepala Basarnas Ternate, Fathur Rahman.

Fathur Rahman mengatakan, sesuai informasi dari saksi, kronologis pada tanggal 2 Oktober 2022 sekitar pukul 14.50 WIT, korban Serda Ahmad Ismil La Hardjilun pergi ke

Desa Paratina Kabupaten Kepulauan Sula untuk memamah ikan di sekitar perairan desa tersebut bersama kedua rekan Praka Budiarjo Umasugi dan Ongen.

Saat itu, kedua saksi melihat korban Serda Ahmad Ismil La Hardjilun diterkam buaya dan kedua rekannya berusaha

untuk menolong dengan cara memamah buaya tersebut, namun tidak berhasil.

Sehingga, sekitar pukul 00.20 WIT, Tim Rescue Unit Siaga SAR Sanana berkoordinasi dengan Kodim 1510 Sula dan Kantor Basarnas Ternate berkoordinasi dengan Korem

152 Baabullah untuk mekanisme pencarian korban. Menurut Fathur Rahman, karena pencarian pada malam hari sangat tidak efektif, di mana jarak pandang sangat terbatas dan juga banyak ancaman binatang buas, sehingga proses pencarian dilanjutkan pada pagi hari kemarin. ● pp

## Hakim Aswanto Dicapot DPR...

Selasa (4/10). “Kami tentu mendesak agar Presiden tidak memberhentikan keppres pemberhentian dan pengangkatan Sekjen MK Guntur Hamzah sebagaimana yang diusulkan DPR,” kata perwakilan dari Indonesia Corruption Watch (ICW), Kurnia Ramadhani, kepada wartawan. “Tentu kami berharap Presiden memahami hal itu dan tidak melakukan perbuatan melawan hukum dengan memutuskan keputusan

presiden tersebut,” ujar dia.

Sebelumnya, Ketua Komisi III DPR RI sekaligus politikus PDI-P Bambang Wuryanto mengatakan bahwa pencopotan Aswanto berkenaan dengan keputusan Mahkamah Konstitusi yang menggugurkan undang-undang hasil legislasi di parlemen. Padahal, keberadaan MK memang untuk menguji konstitusionalitas produk hukum, termasuk produk hukum yang lahir dari DPR.

Perwakilan dari Forum Masyarakat Peduli Parlemen Indonesia (Formappi), Lucius Karus juga meminta hal senada kepada Jokowi. Menurut dia, DPR telah menunjukkan sikap arogan dengan pencopotan sepihak atas Aswanto.

“Terlihat upaya DPR menunjukkan kekuasaannya bahwa dia bisa melakukan apa pun untuk pejabat-pejabat yang diduga tidak mengikuti apa yang diinginkan oleh DPR, dan saya

kira itu segaris dengan apa yang disampaikan oleh Ketua Komisi III bahwa Hakim Aswanto dianggap tidak committed dengan apa yang menjadi kemauan DPR,” kata Lucius pada kesempatan yang sama.

“Saya kira di situ krusialnya, DPR menunjukkan bukan hanya ketidakpahaman tapi juga mengobrak-abrik hukum dan tata kelola ketatanegaraan,” ujar dia.

Lucius menganggap bahwa publik menanti sikap Jokowi.

Sikap Jokowi untuk tidak menandatangani keppres pemberhentian dan penggantian Aswanto dianggap sebagai jalan keluar yang diharapkan masih bisa terjadi. “Itu kalau Pak Jokowi sendiri mau menunjukkan dirinya sebagai seorang negarawan yang bisa kemudian menegakkan hukum, menegakkan etika dalam menjalankan roda pemerintahan dan kenegara Indonesia,” ujar dia. ● osm

## Restoran Chinese Bertahan...

ke Indonesia sejak abad ke-7. Hidangan ini diperkenalkan oleh para imigran dari China yang sebagian besar para saudagar mendarat di pesisir Jawa.

Saat itu Indonesia merupakan jalur perdagangan dan pelabuhan yang menjanjikan. Banyak imigran dari Tiongkok yang datang ke Indonesia, untuk mencari kehidupan yang lebih baik.

Dari sana lah secara perlahan budaya kuliner dari RRT mulai beradaptasi dengan kuliner lokal. Mulai dari jajanan populer seperti cakwe atau bakso. Sampai makanan seperti fuyunghai, dim sum dan capcay. Semuanya

dipengaruhi kuliner dari RRT.

Kemudian mulai bermunculan restoran atau tempat makan yang menyajikan hidangan Chinese peranakan atau autentik. Seiring berjalannya waktu, restoran-restoran ini kian populer dan tetap eksis meski sudah berganti jaman dan berdiri selama puluhan tahun lamanya.

Bisa dilihat dari masih eksistennya Restoran Ekaria. Restoran Eka Ria dulu lebih dikenal dengan nama Restoran Jit Lok Jun. Pertama kali berdiri di tahun 1925, tepatnya di kawasan Glodok tak jauh dari Restoran Kam Leng berdiri. Awalnya restoran khas

Chinese ini didirikan oleh Bapak Tjoeng Tan.

Kemudian pada tahun 1970, namanya berganti menjadi Restoran Eka Ria. Setelah sempat berpindah-pindah lokasi, kini Eka Ria tetap eksis dan beroperasi di wilayah Gambir, Jakarta Pusat. Meski jauh dari Glodok, tapi semua hidangan dan rasa makanan yang ada di sini tak ada yang berubah.

Begitu juga dengan restoran legendaris lainnya. Seperti Wong Fu Kie. Restoran khas Hakka autentik ini usianya nyaris seabad, dibuka pada tahun 1925 seperti Eka Ria. Kini Wong Fu Kie tetap

eksis meski terletak di gang kecil namun menawarkan cita rasa kuliner makanan Hakka yang enak.

Tak ketinggalan restoran China jadul di daerah Menteng, Jakarta Pusat, yang jadi langganan pejabat seperti mendiang Presiden Soeharto hingga mendiang Gubernur Jakarta, Ali Sadikin.

Restoran ini bernama Trio, buka pertama kali di tahun 1947. Fokus menyajikan hidangan Kanton dengan lebih dari 200 menu tersedia di sini. Menu andalannya ada Soup Asparagus Kepiting, Ayam Wudke hingga Lumpia Udang ala Trio. Ada juga restoran Siauw A Tjap,

restoran khas Khek yang ada di Pluit. Restoran ini berdiri sejak tahun 1923 dengan menu favorit yang ikonik seperti bihin gorengnya.

Tak hanya di Jakarta saja yang dipenuhi dengan barisan restoran Chinese jadul legendaris. Di Bandung, Semarang, Surabaya, Solo hingga Medan masih banyak restoran China jadul yang bertahan selama puluhan tahun.

Beberapa restoran juga memiliki ciri khasnya tersendiri. Bisa dilihat dari kuliner China yang disajikan, ada China Kanton, China Hakka atau Khek, China Tio Ciu. ● yan

## Ada Duit Rp1 M buat Nelayan...

Dalam satu bulan ini, nelayan yang tercatat di KKP diminta untuk tidak melaut atau mencari ikan, hanya fokus mengumpulkan sampah.

“Ada satu program musim penangkapan ikan tahun ini, satu bulan kita minta untuk tidak menangkap ikan jadi mengambil sampah plastik di laut. Namun tidak akan mengganggu pendapatan mereka, karena KKP khusus mereka di dalam kita hentikan menangkap ikan, KKP memberikan kompensasi yang sama

harganya sama dengan harga ikan per kilo (di setiap daerah),” jelasnya dalam konferensi pers di KKP, Selasa (4/10).

Trenggono menjelaskan aksi Gernas BCL ini sesuai dengan arahan Presiden Joko Widodo (Jokowi) dalam Peraturan Presiden No. 83 Tahun 2018 tentang Penanganan Sampah Laut. Targetnya pemerintah berkomitmen menanggulangi pencemaran sampah plastik di laut dengan target

pengurangan sampah plastik laut sebesar 70 % pada tahun 2025.

Dalam kesempatan yang sama, Direktur Jenderal Pengelolaan Ruang Laut KKP, Victor Gustaaf Manoppo mengatakan, nelayan yang tercatat di KKP berdasarkan nelayan yang memiliki Kartu Pelaku Usaha Kelautan dan Perikanan (KUSUKA) sebanyak 1.721 nelayan dari berbagai daerah.

Targetnya nelayan bisa mengumpulkan sampah sebanyak 4

kilogram (kg). Anggaran yang disiapkan sebanyak Rp 1,032 miliar itu akan disalurkan langsung ke rekening nelayan, karena nelayan yang sudah tercatat di KUSUKA itu telah memiliki rekening Bank BRI. “2,2 juta kita verifikasi 3.000 verifikasi tersisa 1.721 betul-betul nelayan yang betul mengambil ikan pulang dan terdaftar di KUSUKA. Ini akan berlanjut, setahun dalam bulan Oktober dalam rangka kick off, menjelang G20

momen itu aksi konkrit ini begini.

Harga sampah yang akan dibeli pemerintah ini harganya diambil rata-rata harga ikan per kilo di daerah tersebut. Victor menjelaskan akan diambil harga tengah-tengah dari terendah dan tertinggi. “Misalnya di Aceh harga ikan terendah Rp 3.000 per kilogram sampai Rp 8.000 ya udah kita ambil tengah-tengah Rp 5.000. Nah itu lebih baik dibandingkan dijual di startup sebagai bisanya Rp 1.800-an,” tuturnya. ● yan